

# GERENTE GENERAL POSESIONA A DRA. JENNY MAGNE ANZOLEAGA COMO ADMINISTRADORA REGIONAL DE COCHABAMBA



El lunes 14 de diciembre de 2020, la Dra. Silvia Gallegos Romero, Gerente General; posesionó a la Dra. Jenny Virginia Magne Anzoleaga, como nueva Administradora de la Regional Cochabamba.



En el Acto Protocolar donde participaron Jefes de Servicios y Secciones, además de la presencia de Controles Sociales, la Dra. Gallegos destacó la capacidad, dedicación y profesionalismo de la nueva Administradora para encarar un arduo trabajo con transparencia y romper la burocracia administrativa.



A tiempo de agradecer la confianza depositada en su persona, la Dra. Jenny Magne, solicitó a los funcionarios trabajar con: responsabilidad, sensibilidad humana, lealtad y honestidad, priorizando el bienestar de los asegurados y beneficiarios. Entre las tareas más urgentes indicó que se implementará un Plan Estratégico a corto plazo Contra el Rebrote del COVID-19, para lo cual exhortó al compromiso profesional de todos los trabajadores de la Regional.



**Caja Nacional de Salud**  
Administración Regional Cochabamba

